



ZENITH WATCHES & SWIZZ BEATZ POUR LE LANCEMENT OFFICIEL DE LA NOUVELLE COLLECTION DEFY A NEW YORK

PRESENTATION ET VENTE CARITATIVE DE LA PIECE UNIQUE DEFY EL PRIMERO 21 SWIZZ BEATZ

[NEW YORK] – Le 30 novembre 2017 – Julien Tornare, CEO de Zenith, et Swizz Beatz, artiste et producteur de musique, se sont associés pour une célébration au sein du Angel Orensanz Center historique de New York. La soirée comprenait une présentation exclusive du chronographe Defy El Primero 21 et de la montre Defy Lab, une création fabuleuse qui a fortement infléchi l'avenir de l'horlogerie au début de cet automne.

Durant l'extraordinaire soirée consacrée à l'innovation et à la performance, les participants ont pu vivre une expérience unique afin de mieux apprécier le savoir-faire contenu dans une montre Zenith : on avait installé des établis d'horloger pour permettre aux invités de monter et démonter un mouvement Zenith.

Le temps fort de l'événement fut incontestablement le passage spectaculaire du drone dernier cri DJI Phantom 4 Pro au-dessus des participants. La version unique du tout nouveau Defy El Primero 21 Swizz Beatz qu'il présentait a attiré tous les regards. Sur le superbe chronographe, l'orange vif du bracelet fait écho aux touches d'orange du cadran blanc étincelant niché dans un boîtier en or blanc de 44 mm de diamètre. Spectaculaire, ce dernier arbore 288 diamants ronds et, sur la lunette, 44 de taille baguette. Bracelet et lunette sont gravés d'une citation inspirée du musicien visionnaire: « *Never let people tell you what you can't do, because sky's not the limit, it's just the view* »*. Outre qu'il participe à l'ouverture d'un nouveau chapitre fascinant dans l'histoire de la mesure du temps et qu'il se conforme à la tradition de Zenith depuis 150 ans, le Defy El Primero 21 Swizz Beatz Edition Unique se caractérise par une approche esthétique créative du chronographe au 1/100^e de seconde.

Une version légèrement modifiée de cette pièce d'exception – le Defy El Primero 21 Swizz Beatz Edition – fait l'objet d'une édition limitée à 5 exemplaires et Swizz Beatz arborait fièrement le N°1 à son poignet. Son commentaire : « **Zenith est une marque digne de confiance. C'est aussi une marque rompue à l'art horloger et à la qualité. Zenith est une marque d'avenir et je suis ravi de partager cette aventure avec Monsieur Biver et Julien. Sky's not the limit, it's just the view.** »

Au cours de la soirée, les invités ont été conviés à participer au tirage au sort du Zenith Defy El Primero 21 Swizz Beatz Unique Edition. Les bénéficiaires étaient destinés à Gathering for Justice, organisation fondée en 2005 par Harry Belafonte, qui vise à mettre un terme à l'emprisonnement des enfants, tout en travaillant à l'éradication des inégalités raciales dans le système de justice pénale. Pour conclure la soirée en beauté, Julien Tornare et Swizz Beatz ont remis à l'heureux gagnant cette pièce unique incarnant la nouvelle génération de chronographes Zenith.

Julien Tornare, CEO de Zenith, a déclaré : « Je suis vraiment très heureux de partager ce moment avec notre grand ami Swizz au bénéfice de Gathering for Justice. Zenith connaît une fantastique année de succès. Le partager fait partie de nos valeurs. »

★
ZENITH
SWISS WATCH MANUFACTURE SINCE 1865



Julien Tornare & Swizz Beatz



Swizz Beatz, Alicia Keys, Julien Tornare & Watchmakers



Swizz Beatz & Fabolous



Defy El Primero 21 Swizz Beatz Edition



Pour les photos de l'événement, cliquer [ici](#)

Pour les photos des produits et les données techniques, cliquer [ici](#)

###

ZENITH : The Future of Swiss Watchmaking

La maison Zenith, qui apporte du style et de la substance au poignet des passionnés d'horlogerie à travers le monde depuis 152 ans, est actuellement à même de produire quelque 40 mouvements différents. Fondée en 1865 au Locle par un horloger visionnaire, Georges Favre-Jacot, Zenith a rapidement été reconnue pour la précision de ses chronomètres : elle a été récompensée par 2'333 prix de chronométrie en un siècle et demi d'existence, un record absolu. Depuis que le légendaire calibre El Primero, qui assure la mesure des temps courts au 1/10e de seconde, l'a rendue célèbre, la Manufacture a développé plus de 600 variantes de mouvements. Aujourd'hui, Zenith offre de nouvelles perspectives fascinantes à la mesure du temps, dont l'affichage du 1/100^e de seconde avec le Defy El Primero 21, et donne une dimension totalement novatrice à la mécanique de précision, à travers la montre la plus précise au monde incarnée par la Defy Lab du XXI^e siècle. Stimulée par des liens nouvellement renforcés avec la tradition de dynamisme et d'avant-gardisme dont elle est fière, Zenith dessine son avenir... et l'avenir de l'horlogerie suisse.